

Theodor-Heuss-Schule, Broichmühlenstr. 41-49, 50171 Kerpen



Sicherheitsweste oder Sicherheitskragen

Sehr geehrte Eltern,
das zweite Schreiben beschäftigt sich mit dem SICHERHEITSKRAGEN und/oder der SICHERHEITSWESTE.

Die Schülerinnen und Schüler unserer Schule bemühen sich, den Autoverkehr rund um die Schule zu reduzieren und den selbst zu gehenden Schulweg aktiv zu erleben. Um Ihr Kind optimal zu schützen, können Sie einen reflektierenden Sicherheitskragen besorgen. Solche Westen oder Kragen kosten zwischen 5 und 10 Euro. Das ist so teuer wie drei Tassen Kaffee. Es gibt die Westen für Notfälle und Pannen auf der Autobahn an Tankstellen, in Auto-Zubehör-Geschäften, in Baumärkten und Supermärkten zu kaufen. Viele Kinder haben auch noch eine Weste aus dem Kindergarten, die immer noch passt. Unsere Erstklässler haben außerdem bereits eine Weste zu Beginn des Schuljahres erhalten.

Ihr Kind trägt den Kragen oder die Weste an jedem Schultag und zu jeder Jahreszeit, um immer gut gesehen zu werden. Um besser erkannt zu werden, schalten auch immer mehr Autofahrer schon tagsüber das Fahrlicht an. Erinnern Sie Ihr Kind morgens, wenn es das Haus verlässt, an seinen Sicherheitskragen oder die Sicherheitsweste. Dadurch wird Ihrem Kind täglich bewusst: Ich bin mitverantwortlich für meine Sicherheit. Achtung: Zaubersterne gibt es nur für getragene Warnwesten oder -Kragen!

Im nächsten Schreiben informieren wir Sie über die angedachten Ausstiegstellen, falls Sie auf jeden Fall ein Stück mit dem Auto fahren müssen, da sonst der Schulweg vielleicht zu lang wäre. Von da aus können Sie gemeinsam üben, zu Fuß zu laufen. Üben Sie den Weg am Wochenende, ohne Zeitdruck. Dann kann es bald mit dem Zaubersternesammeln los gehen!

Wir sind schon gespannt!
Mit freundlichen Grüßen,

die KollegInnen der THS